



校訓 希望 友愛 克己

学校の授業って？

校長 碇山 信行

私は中学生の頃、「俺は日本人なんだから英語なんて勉強しなくてもいい」と思っていました。しかし高校入学後も、長期休み毎に中学校に帰り、英語の補習をしてもらった事もありました。

あの時にあきらめなかった事、たくさんの先生方にお世話になったことで今の自分があるんだと感謝しています。

4月に行われた学習訓練の中で、次のような話がありました。

コップの中にお茶が入っています。

どれくらい入っているかな？

約半分、約2分の1、約50%……数学

どこでできたお茶だろう？

2021お茶生産量鹿児島日本で2位…社会

お茶の成分は？

カテキン カフェイン ビタミンC等…理科・家庭

コップに Made in China(メイドインチャイナ)

と書いてあった。コップは中国でできたんだ

…英語・社会

(中略) 「コップ1杯のお茶からいろんな世界が広がるね」というようなお話をしました。いろいろな教科を勉強すると、「世界は広がるんだ」と、子ども達と一緒に納得したところでした。学校の授業って考え方を広げてくれていたんだと思います。

私も、若干50代後半、知らないことだらけ、やったことないことだらけ、学校の授業のようにいろいろと挑戦してみよう。

「生涯学習」



1年宿泊学習

5/10, 5/11



2年修学旅行

5/9 ~ 5/12



3年職場体験

5/10 ~ 5/12



1年生の宿泊学習では、体験学習を通して、心身を鍛錬し規律・協力・友愛・自然愛などに触れ一回り大きく成長したようです。2年生の修学旅行では、集団の規律や行動のあり方を学び、生徒相互が助け合う精神が深まったようです。3年生の職場体験では、勤労の尊さを肌で感じ、疲れたと言いながらも、満足げな顔で帰ってきました。

昔も今も体験から多くの知恵が生まれてきました。現代では、更に多くの学びと体験が結ばれ、多くの知恵が生まれています。「体験は宝」

親子で学ぶ人権教室

5月14日(土)龍南中学校保護者自由参観を実施しました。80人以上の方が来校され、特に碇山教育長をお迎えした人権教室では、「感動で涙が止まりませんでした」「素敵なお話ありがとうございました」など感想が寄せられました。「心に人権の種を」

引き続きPTA総会を実施し新役員が決まりました。旧役員の皆さん1年間ありがとうございました。

令和4年度PTAスローガン

楽しく 明るく 元気に
まーじん やろうでい

地区総体に向けFight!

日	曜	行 事 等
1	水	安全点検日
6	月	全校朝会(地区総体推戴式)
7	火	地区総体(～10日)ソフトテニス 野球、サッカー、バレーボール
11	土	土曜授業(国際理解教育の予定)
13	月	職員会議、教育相談(～17日)
15	水	地区総体(陸上)
16	木	自転車安全教室(1年)
17	金	地区総体(相撲) 期末テスト前部活動停止期間(～23日)
19	日	家庭の日(一部活動)集落清掃作業
20	月	避難訓練
21	火	全校朝会
22	水	期末テスト(～23日)
27	月	生徒会専門部会
28	火	生徒朝会(地域生徒会)

